

sich darum, das Erkämpfte zu sichern, inmitten von Nationen, die aus erbitterten Gegnern sicherlich auf absehbare Zeit sich nicht zu aufrichtigen Freunden wandeln werden. Eine der ersten Erfordernisse dazu ist, die Erhaltung der opferwilligen Hingabe unseres Volkes an das Vaterland, die Erziehung der Jugend im wahren militärischen Geiste, der himmelweit von dem uns fremden Chauvinismus entfernt ist, der aber bereit macht, jederzeit Alles hinzugeben für Kaiser und für Reich.

Im Hauptquartier der 7. Armee, den 29. April 1915.

von Heeringen,

Generaloberst und Oberbefehlshaber
der 7. Armee.



Das aber ward uns vom Himmel gewährt,
Daß — die uns der Krieg beschieden —
Die Selbstbesinnung und deutsche Art
Nicht wieder einschlafen im Frieden!

Max Geißler.

